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Indicação nº___/2021

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. 

      
      O vereador infra
assento nesta casa de leis, no uso de suas atribuições 
regimentais, Indica ao Ex.
Silva Fonseca – Secretária de Meio Ambiente (SEMMA), 
seja viabilizada, a Poda de
Santo, em Gironda, nesse município. 
 
 
Justificativa: 
      
       
     A Poda dessa Árvore é extremamente importante
os galhos estão encostando
Faz-se necessário, com ur
invadiram a fiação. A situação se agrava em período de 
chuva e ventos.   
 
     O poder público municipal precisa garantir a 
segurança dos munícipes. É dever desta administração 
subsidiar a remoção dos galhos da árvore
que a população não corra risco algum. 
constante da comunidade de Gironda, em especial dos 
funcionários e alunos da e
 
      Solicito que esta propositura seja acolhida e o 
serviço de Poda da árvore executado!
 
 

Sala das Sessões “E
 
 

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor” 
 

Processo Legislativo 
http://nopapercloud.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br www.transparencia.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br/

Indicação nº___/2021 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. 

O vereador infra-assinado, do partido PDT, com 
assento nesta casa de leis, no uso de suas atribuições 

Indica ao Ex.mª Senhora Luana Cristina da 
Secretária de Meio Ambiente (SEMMA), 

seja viabilizada, a Poda de árvore na Escola Laurinda 
, nesse município.  

A Poda dessa Árvore é extremamente importante
os galhos estão encostando-se aos fios de alta

se necessário, com urgência, a poda dos galhos que 
invadiram a fiação. A situação se agrava em período de 

público municipal precisa garantir a 
segurança dos munícipes. É dever desta administração 
subsidiar a remoção dos galhos da árvore em questã

não corra risco algum. É um pedido 
comunidade de Gironda, em especial dos 

funcionários e alunos da escola Laurinda Santo.

Solicito que esta propositura seja acolhida e o 
serviço de Poda da árvore executado! 

a das Sessões “Elias Moysés”, 14 de Outubro

Léo Cabeça 
Vereador PDT 
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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO.  

assinado, do partido PDT, com 
assento nesta casa de leis, no uso de suas atribuições 

Luana Cristina da 
Secretária de Meio Ambiente (SEMMA), que 

na Escola Laurinda 

A Poda dessa Árvore é extremamente importante, pois 
se aos fios de alta-tensão. 

a poda dos galhos que 
invadiram a fiação. A situação se agrava em período de 

público municipal precisa garantir a 
segurança dos munícipes. É dever desta administração 

em questão, para 
É um pedido 

comunidade de Gironda, em especial dos 
. 

Solicito que esta propositura seja acolhida e o 

lias Moysés”, 14 de Outubro de 2021. 
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